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Liebes Forum,

leider beschäftigt mich täglich das Thema Haare. Ich bin 30 Jahre alt und so langsam
verabschiedet sich die Haarlinie aus der Jugend.
Die GHE werden größer und die Haare werden dünner. Oft schaue ich hoffnunsvoll in dieses
Forum und versuche hier Mut zu finden.
Nun habe ich heute den ganzen Tag die Threads um Gho und Nigam durchgelesen. Mein
Englisch ist leider nicht das beste und dennoch habe ich
versucht auf hairsite.com und baldtruthtalk.com Antworten zu finden.

Für mich klingt es so, als ob es tatsächlich möglich ist, Haare zu multiplizieren. Mich wundert
eben nur, warum ein solcher Erfolg nicht eine Lawine an Interesse auslöst.
Das ist doch genau das wovon, wir alle träumen. Aus wenigen Haaren, mehr Haare werden zu
lassen. Das ist doch ein bedeutsamer Fortschritt im Vergleich
zu bisherigen FUE Verfahren. Auch wenn nicht alle entnommenen Haare im Donorgebiet sich
regenerieren, ist es doch trotzdem das ersehnte Licht am Horizont.

Irre ich mich da oder bin ich zu naiv ?
Was sagen die eingelesenen Experten dazu ? Alles nur ein Traum ?
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